INFOS HEBDOS

CONSTRUCTION : L'OPH DU GRAND ALÈS EXPÉRIMENTE LE PROCÉDÉ NCH

Lundi 10 novembre 2008

L'Office public d'habitat du Grand Alès va expérimenter le procédé de NCH France pour construire 18 logements individuels à Saint-Hilaire-de-Brethmas. Implanté à Alès (La Lettre M n° 1065), NCH France a mis au point un « nouveau concept pour l'habitat », qui permet de fabriquer des éléments en série, à la demande, pour tous types de construction. « Il s'agit de voir si ce procédé constructif innovant produit l'isolation thermique attendue, et s'il permet de réduire les coûts de construction », explique son directeur général, Jean-Luc Garcia. Le permis de construire devrait être déposé avant la fin de l'année pour une livraison fin 2009.